



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA N° 294

Ambato, 20 de noviembre de 2020.

261 abanderados homenajeados por Ambato

La Municipalidad de Ambato y el Ministerio de Educación hicieron un reconocimiento público a los estudiantes abanderados de los diversos planteles secundarios de la ciudad, con la entrega de diplomas de honor y escarapelas al mérito educativo, en actos solemnes efectuados con aforo limitado durante esta semana, en el auditorio municipal del edificio matriz Sur.

La actividad se cumplió en honor a los estudiantes destacados del cantón, que por la pandemia mundial, no pudieron desfilar el 12 de Noviembre, fecha de Independencia de Ambato. Participaron los abanderados del estandarte nacional, provincial e institucional.

Fueron 261 abanderados que recibieron el homenaje de gratitud de la ciudad, por su esfuerzo y dedicación en los estudios, así como su compañerismo y compromiso con las causas más nobles. Los méritos fueron resaltados por el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, quien entregó a cada uno de los estudiantes las distinciones que los destaca como ciudadanos de bien.

“A nombre de Ambato quiero expresarles este reconocimiento, porque es su esfuerzo y les dice que ustedes son el motor de esta ciudad”, dijo el alcalde Altamirano, reiterando que en la vida tendrán muchos obstáculos, pero cada uno sabrá sortearlos con fortaleza y capacidad.

La Dra. Paulina Salazar, directora Distrital de Educación, hizo énfasis a la bendición de tener una juventud talentosa, que pronto culminará un ciclo en su vida e iniciará uno nuevo, de la universidad y la consecución de una profesión o carrera que sabrán desempeñarla con dignidad. “Nunca dejen de soñar chicos, el porvenir y la dicha esperan por ustedes”, señaló.

El Dr. Pedro Aguagallo, director Distrital de Educación, dijo que la fortaleza de los pueblos es la juventud y Ambato tiene la fortuna de contar con un selecto grupo de abanderados. También el Dr. Leonardo Mosquera Congo, coordinador Zonal de Educación, se refirió al esfuerzo, sacrificio y dedicación que significa ser el mejor estudiante, algo digno de resaltar, sostuvo.

Por los abanderados intervinieron: Paola Rivera, de la Unidad Educativa Bolívar; Alejandra Guilcazo, de la Unidad Educativa Darío Guevara; Yadira Moreno, de la Unidad Educativa Juan Montalvo; Josué Salazar, de la Unidad Educativa Pedro Fermín Cevallos; y, Francis Tobar, de la Unidad Educativa Rumiñahui. Al final, todos se felicitaron y desearon éxitos en su vida futura.

Comunicación Institucional.

